

son fils, ses frais de voyage et de maladie, les honoraires du médecin, etc., etc.

De ces documents, M. de Varax a tiré des pages qui ont tout l'attrait des anciens mémoires. Il y a ajouté une description très complète du château de Rochefort, et des notes sur les autres fiefs ou domaines : Monchervet, Les Sauvages, La Goutte, Joux, La Noyrie, Croysel, Combefort, La Forest, Saint-Trivier et Rancé-sur-Genay.

En somme, c'est un bon et utile ouvrage à joindre à la collection déjà nombreuse des publications historiques du Lyonnais.

Léon GALLÉ.

---

ANNALES DE LA SOCIÉTÉ ACADÉMIQUE D'ARCHITECTURE. — La Société académique d'architecture de Lyon vient de publier, à l'imprimerie Mougin-Rusand (Waltener et Cie, successeurs), le onzième volume de ses *Annales*, comprenant les exercices 1891-1892 et 1893-1894.

Ce recueil contient d'intéressantes notices biographiques sur les membres de la Société décédés pendant ces dernières années : MM. Louis Bresson, Antonin Louvier, Emile Thoubillon, Jean Lablatinière, J.-C. Berthelet ;

Des études sur : les règlements de voirie, les constructions de la Société des logements économiques, les tarifs des honoraires d'architectes, la collaboration des peintres et des architectes, le beffroi de Fourvière (M. Sainte-Marie Perrin), le monument du Pont du Change, devenu la fontaine du Chemin-Neuf.

Enfin, une foule de documents intéressant plus particulièrement les professionnels : rapports sur des concours, etc.

